
Le Féminin des Adjectifs 

 
Règle générale:  Ajouter un E 

 
 
terminaison    terminaison   
au masculin    au féminin   
 
 e drôle    e drôle   
an paysan   anne paysanne 
en acadien   enne acadienne 
el cruel    elle cruelle 
ot vieillot    otte vieillotte 
et net    ette nette 
on bon    onne bonne   
s gros    sse grosse  
er cher    ère chère     
et complet   ète complète 
 
 
Des terminaisons très, très particulières 
 
c blanc    che blanche 
c public    que publique 
c grec    cque grecque 
eau nouveau   elle nouvelle 
f sportif    ve sportive 
in malin    igne maligne 
x fameux   se fameuse 
x  faux    sse fausse 
teur exploiteur   teuse  exploiteuse 
teur violateur   trice violatrice 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Le Pluriel des Adjectifs 
 

Règle générale:  Ajouter un S  

 

terminaison      terminaison   

au singulier     au pluriel 

-s, -x courtois, courageux   -s, -x,  courtois, courageux 

al  normal     aux normaux     

eau beau     eaux beaux 

 

 

Les adjectifs de couleurs 
 

Si l’adjectif de couleur est formé d’un seul mot, ce dernier s’accorde en genre et en nombre. 

  

des culottes rouges 

des yeux verts 

 

Si l’adjectif de couleur est composé, il reste invariable. 

  

des cheveux rouge-vert 

  

Les noms suivants:  écarlates, fauves, incarnats ,mauves, pourpres et roses, sont  considérés 

comme de véritables adjectifs dont ils se mettent au pluriel. 

  

des yeux fauves 
 

Tous les autres noms sont invariables 

 

des voitures argent 

 

Les adjectifs composés  
 

1. deux adjectifs. Les deux adjectifs prennent la forme du pluriel.    

des femmes sourdes-muettes 

 

      2. un mot invariable + un adjectif. Seul l’adjectif prend la forme du pluriel. 

 Elles ont terminé avant-dernières. 

 

      3. si le premier mot se termine par O. Le deuxième mot s’accorde. 

 Ils sont Indo-canadiens. 

 

  
 
 
 



 
La Position Des Adjectifs 

 

En français, l’adjectif se place après le nom et il doit s’accorder en genre et en nombre avec le 

nom qu’il modifie.    

 

 Mathieu est un enfant intelligent. 

 Rachel est une fille intelligente. 

 Vancouver est une ville merveilleuse. 

 

   

Les adjectifs suivants se placent devant le nom et ils doivent également s’accorder en genre et  

nombre avec les noms qu’ils modifient.  

 

B.A.N.G.S      

 

Beauty    beau, joli  

Age   jeune, vieux  

Newness  nouveau, premier, dernier 

Goodness  bon mauvais meilleur 

Size   petit grand  gros long 

 

       

 Il a un gros nez. 

 Elle est une belle fille. 

 

 

 

 

 

 
 
 
 


